



## **PREMIÈRE RECONNAISSANCE DIOCÉS AINE**

**décernée aux Caisses populaires Desjardins du Bas-Saint-Laurent**

7 juin 1992

Les quatre-vingt-une Caisses populaires Desjardins et leurs onze succursales en service dans notre diocèse ont germé et pris racine dans le terreau humain et évangélique de nos paroisses. Les premières d'entre elles furent fondées en 1908 à Rimouski et à Saint-Ulric avec l'aide de Monsieur Alphonse Desjardins lui-même. Depuis lors, elles se sont multipliées grâce à l'énergie et à l'audace de nos pionniers et pionnières soutenus et encouragés par leur curé de paroisse et l'Évêque de l'époque.

La fondation de ces Caisses s'est accompagnée d'un effort aux enjeux de la coopération. Elles demeurent un monument à la ténacité et à la foi inébranlable de nos ancêtres ouvrant alors à la colonisation de nouvelles paroisses et bâtissant un pays à partir de leurs propres moyens. Plusieurs Caisses virent le jour au coeur même de la "crise des années '30".

Le 29 juillet 1937, naissait l'Union régionale des Caisses populaires du diocèse de Rimouski, devenue plus tard une Fédération, exprimant ainsi la solidarité de chacune d'elles au service de toute notre région.

Les valeurs humaines et chrétiennes qui ont inspiré la fondation des Caisses populaires de notre diocèse demeurent toujours actuelles. Elles constituent l'héritage spirituel qui, aujourd'hui encore, nous invite à relever les défis économiques et sociaux actuels.

Fière d'avoir contribué à la mise sur pied des Caisses populaires qui desservent l'ensemble des paroisses du diocèse, l'Église de Rimouski offre l'hommage de sa "Reconnaissance Diocésaine" à la Fédération des Caisses populaires Desjardins du Bas-Saint-Laurent.

Cette "Reconnaissance Diocésaine" est décernée à Rimouski, ce septième jour de juin mil neuf cent quatre-vingt-douze.

+ Gilles Ouellet  
archevêque de Rimouski